

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Año 10 — N° 238 — 21 DE AGOSTO DE 1951

Registro Nacional del Derecho de Autor N° 109.008

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

Dirección y Administración:
2164 RAMIREZ TELEFONO N° 80

— PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 1.000 —
EDICION DE 8 PAGINAS

Banco Desarrollo Manejará Fondos Apoya Producción

BUENOS AIRES.— El nuevo crédito a las actividades productivas fue tratado en una reunión de más de tres horas en el ministerio de Economía. Así se informó al concluir las deliberaciones que fueron presididas por su titular Dr. Lorenzo J. Sigaut y de ella participaron todos los subsecretarios de los ministerios que integran el equipo económico y los presidentes de todos los bancos Central, de la Nación, Nacional de Desarrollo y de la Caja Nacional de Ahorro y Seguro.

También se dijo que el tema se seguirá tratando en futuras reuniones semanales de coordinación.

Asimismo, se trató la implementación del fondo especial de ayuda crediticia que será administrado por el Banco Nacional de Desarrollo para aplicarlo a un programa especial de financiación en coincidencia de excepción a empresas que atraviesan serias dificultades financieras y económicas y para mantener su capacidad productiva.

Gobernador Anunció la Moratoria Fiscal en Nuestra Provincia

El gobernador de la provincia anunció en Federal que en los próximos días será sancionada la ley de moratoria fiscal para Entre Ríos. Preciso además el mandatario que dicha moratoria tendrá obligaciones impuestas impagas hasta el 30 de junio pasado, que podrán abonarse en un plazo de 20 cuotas mensuales sin intereses.

Al respecto aclaró que solo se efectuará sobre los montos adelantados de los impuestos inmobiliarios, ingresos brutos y de otros tributos, un reajuste por inflación al igual que las cuotas de amortización de acuerdo a los índices contem-

plados en el código fiscal.

Estos anuncios el Dr. Ferreira los formuló en oportunidad de asistir a la inauguración de la 33ª Exposición Ferial de Ganadería, Industria y Comercio de Federal.

En otro orden de cosas, el mandatario provincial manifestó al periodismo que es consciente de la postergación sufrida por el transporte en material vital, precisando que hay que reparar esa injusticia.

Juró el Ministro de Industria.- Seguiría Línea de Oxenford

BUENOS AIRES.— El ministro de Industria y Minería juró el martes el cargo que como el nuevo ministro de Industria y Minería del gabinete del general Roberto Eduardo Viola, e integrante del controvertido "pentágono económico". Lo hizo ante el propio titular del FE, en el salón blanco de la casa de gobierno.

El nuevo ministro manifestó en declaraciones previas a jurar su cargo que "los problemas de coyuntura provocados por la recesión, las altas tasas de interés y el endeudamiento, deben resolverse rápidamente". Puntualizó además "que se

debe decidir prioritariamente que política industrial quiere el país" e hizo notar que la dimisión de su predecesor no quiere decir que otro hombre no pueda llevar adelante las medidas y programas que Oxenford elaboró.

"Me debo al equipo económico que integro—dijo Kuhl— porque éste no es un estado corporativista y no quiere serlo". Enfatizó que la industria debe salir del estado en que se encuentra, hay que rescatar lo rescatable, aunque esto no signifique avalar industrias "inviables operativas y financieras".

Documento de la Santa Sede para el Año Internacional de los Minusválidos

La persona minusválida es un sujeto plenamente humano, con derechos inalienables, sacros e inviolables es decir que posee una dignidad y un valor propio.

minúsválida es un ser con todos sus derechos, se le debe facilitar "la participación en la vida de la sociedad, en todas las dimensiones y a todos los niveles accesibles a sus posibilidades".

SUPERAVITEN EL COMERCIO EXTERIOR DE ARGENTINA

BUENOS AIRES.— La balanza comercial arrojó un superávit de 35 millones de dólares en los primeros siete meses del corriente año, según informó el ministro de Economía, Dr. Lorenzo Juan Sigaut.

De esta forma —señala el anticipo— se revirtió la

tendencia de dicha cuenta ya que en el mismo lapso del año anterior hubo un déficit de 726 millones de dólares. En junio pasado —señala la información— se superó por primera vez el tope de los mil dólares, ya que las exportaciones alcanzaron a 1007 millones de dólares.

Aumentó Nivel de Desocupación en la Argentina

BUENOS AIRES.— El nivel de desocupación en nuestro país se situaría en el índice de un 5 ojo, superándose la barrera de las 600.000 personas, triplicando de este modo la cifra registrada 10 meses atrás, según recientes sondeos realizados por medios empresarios en el ámbito laboral.

Dicho sondeo reveló que en el cordón industrial del gran Buenos Aires hay 240 mil desocupados, es decir, 40 mil más que los calculados recientemente por el ministro de Economía de la provincia de Buenos Aires.

Gabrielli Reelecto Presidente de S. Corte de Justicia

BUENOS AIRES.— El Dr. Adolfo Gabrielli fue reelecto como presidente de la Corte Suprema de Justicia de la Nación. La decisión adoptada por los miembros del alto tribunal confirma la permanencia de su actual titular por un periodo de 3 años. El Dr. Gabrielli renovó su juramento en ceremonia que se realizó el martes en la sala de acuerdo del alto cuerpo judicial.

Altos Jefes del Ejército con el Gral. J. C. Onganía

BUENOS AIRES.— Dos altos oficiales del Ejército entrevistaron al ex presidente teniente general (r) Juan Carlos Onganía solicitándole que ratifique o rectifique recientes declaraciones formuladas en Junín, en las que cuestionó el esquema de poder vigente desde marzo de 1976.

Informaron fuentes castrenses que los visitantes del general Onganía fueron el secretario general de la institución general Alfredo Saint Jean y el general auditor Joaquín López Domínguez.

Onganía declinó formular declaraciones sobre el episodio y negó que estuviera elaborando un documento sobre el desenvolvimiento económico.

Anticipo sobre el Diálogo Político en Nuestra Provincia

En declaraciones vertidas esta semana a un noticiero radial entrerriano, el gobernador de la provincia Dr. Jorge W. Ferreira dijo que "el diálogo político en la provincia no comenzará antes del 19 de octubre próximo, pues no hay una fecha determinada de su iniciación; y el temario como así también las entidades a invitar serán objeto de una directiva que va a transmitirse a los gobiernos provinciales el propio ministro del Interior, general Liendo".

Ante la requisitoria periodística sobre si el general Liendo concretaría una visita a Entre Ríos, el Dr. Ferreira respondió que esa visita "no está prevista porque el diálogo

en las provincias bien puede realizarse el ministro, pero básicamente estará a cargo del gobernador".

Costo de vida de Agosto sería 80/0

BUENOS AIRES.— El aumento del costo de vida para el corriente mes de agosto sería de un 8 por ciento. Así lo señala una publicación especializada fijando estimaciones realizadas en fuentes privadas, lo que implicaría una marcada desaceleración del ritmo de ajuste de los precios.

Como se recordará el índice minorista de julio pasado exhibió un aumento del 10,2 por ciento.

U. C. R. Entregó Plan de Nueve Puntos a Ministro del Interior

BUENOS AIRES.— Los dirigentes de la Unión Cívica Radical que concurren el 25 a la primera de las entrevistas en las denominadas contactos políticos entregaron al general Horacio T. Liendo, ministro del Interior, un memorial de nueve puntos que abarca toda la problemática nacional. Solicitaron la recuperación institucional del país que implica considerar como previo e indispensable establecer bases precisas que permitan consoli-

dar o estructurar a los partidos políticos. a las distintas corrientes y a todos aquellos medios que contribuyen a la formación del ciudadano. A estos efectos, consideraron necesaria la formulación de un plan político que prevea un cronograma de trazos precisos y absolutamente determinado.

La Unión Cívica Radical reitera en este aspecto que 1984 debe marcar la finalización como último turno de todo gobierno no elegido por la soberanía

del pueblo. En otro punto señalaron que la ponderación de la vida republicana, supone la no existencia de un partido político de las fuerzas armadas y los partidos políticos que sirvan a las fuerzas armadas.

Y agregaron que "el regreso al estado de derecho supone también el cese del estado de sitio que implica la supresión de las restricciones al libre ejercicio de los derechos humanos, sociales y políticos".

El Presidente Viola con Rabino de Nueva York

BUENOS AIRES.— El presidente de la nación recibió a tres religiosos de Estados Unidos que se encuentran en el país en gira de buena voluntad, a raíz de las denuncias que se producen sobre presuntas persecuciones a la colectividad judía.

Viola se entrevistó con un rabino de Nueva York, un pastor de la Iglesia prebiteriana de la misma ciudad y un obispo.

Libertad para el Dr. Jorge Talana

BUENOS AIRES.— El P. E. dispuso la libertad del ex ministro de Educación del gobierno peronista Dr. Jorge Talana. El nombrado está de acuerdo de acuerdo a disposiciones del acta de responsabilidad institucional. Su libertad se haría efectiva en los próximos días.

Coop. Agrícola Ganadera "Aranguren".= Importante Charla sobre Híbridos

El 19 del corriente mes auspiciada por la Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren", en la sede social del Club Deportivo y Cultural "Aranguren", se llevó a cabo una reunión informativa de productores de la zona en la que se trató en una charla y función audiovisual sobre el tema de la siembra de híbridos, semillas y variedades de la marca "Continental".

La charla estuvo a cargo del representante de "Continental" ingeniero agrónomo Gerardo Gallo, quien luego de una breve presentación y de pasar a la exposición de audiovisual se extendió en varias explicaciones, complementarias a lo ya observado en la película fija, y continuó acompañando de las imágenes de un notable realismo, para así dictar una verdadera clase técnica, mantenida con fluidez, claridad y de fácil entendimiento para la audiencia que seguía con manifiesto interés y atención el desarrollo de la conferencia.

Fue así que el ingeniero agrónomo Gallo, hizo desfilarse ante el atento público, la aplicación en primer término de la tecnología más avanzada para brindar —señaló— la más alta calidad y el mayor rendimiento en todo tipo de semilla, fruto —significó— de pacientes investigaciones para obtener nuevos híbridos que fueran superando a los ya obtenidos, en los centros de investigaciones de "Continental" establecidos en Venado Tuerto (S. Fé), Paraná (E. Ríos), Junín (Buenos Aires) y Orán (Salta) que se encuentran —indicó— entre los más adelantados del mundo.

Más adelante se refirió al respaldo que ofrece la

marca, por la capacidad, responsabilidad y experiencia de la misma por lo que goza de la preferencia, de los agricultores del país.

En su oportunidad trató en cuanto a las condiciones de los predios de campo —óptimos para la siembra de maíz, lo más fértiles, preparación adecuada del suelo para un buen comportamiento integral, que no debe de tener por debajo de los 30 días desde el laboreo de comienzo hasta la siembra; temperatura que deberá alcanzar no menos de 18° C a media mañana, a profundidad de 10 cm de semilla. En este aspecto se extendió en relación con la germinación del grano y posterior desarrollo de las plantas con vistas a una fructífera cosecha respaldada por un rico contenido técnico.

También se refirió, por supuesto, a la siembra de sorgo, en particular y a sus problemáticas, como asimismo a las bondades y ventajas de las diversas

variedades de las semillas híbridas "Continental", expoliándose en las propiedades de cada híbrido, sorgo granífero por ejemplo de doble propósito, con un rastrojo rico como forraje, que lo hace el de mayor aceptación en el país y el forrajo que presenta alta sanidad, tallos delgados y jugosos, lo que proporciona un excelente aprovechamiento casi íntegro, recomendable por su dulzura para la explotación lechera, como así también para ensilar.

Como epílogo a su disertación el Ing. Gallo, se refirió al asesoramiento, que con sentido de apoyo al agricultor, le ofrece su empresa, atendiendo permanentemente las consultas con la mayor eficiencia y dedicación.

La exposición en suma, alocucionadora para los agricultores, dejó muy buena impresión en la concurrencia, que luego fué obsequiada con una comida criolla, por la Cooperativa organizadora del acto.

APRUEBASE EMISION DE ACCIONES BANCO E. RIOS

El Poder Ejecutivo provincial mediante decreto 1283 aprobó la emisión de acciones concretadas por el Banco de Entre Ríos, sociedad de economía mixta a favor del superior gobierno de la provincia, hasta la suma de 50 mil millones de pesos mediante la suscripción e integración de igual número de acciones de un peso cada una según certificado representativo extendido por la institución con fecha 3

de agosto de 1981. El pago correspondiente ha sido efectivizado al Banco con fecha 7 de agosto p.pdo. mediante el depósito que el mismo practicó sobre la cuenta corriente N° 9.035/1 Superior gobierno de la provincia, donde en igual fecha fuera acreditada la transferencia de fondos que concretará el Banco Central por cuenta y orden de la Caja Nacional de Ahorro y Seguro.

En un Generalizado Mensaje Sigaut Expuso su Programa Económico para Tres Años

BUEENOS AIRES.— El ministro de Economía, Hacienda y Finanzas Dr. Lorenzo Sigaut, reseñó la labor realizada desde que inició su gestión y trazó los lineamientos del programa que aplicará —según ya se anunciara— durante el próximo trienio.

En el mensaje difundido el 19 por radio y televisión, manifestó que el aumento de la producción nacional se promoverá a medida que se recuperen mercados externos perdidos y disminuyan las existencias locales de productos importados y nacionales.

Puntualizó que en el cuarto trimestre de este año la producción nacional deberá incrementar su actividad para satisfacer la demanda interna en recuperación y una demanda externa en franca expansión.

La reactivación, dijo el ministro, permitirá el crecimiento económico anual de un 3 ó acumulado y estimó en un dos por ciento la caída del PBI (producto bruto interno) para el corriente año. Señaló que el peso está ilgeramente subvaluado en el mercado comercial, y fuertemente subvaluado en el financiero. En ese sentido destacó que es firme la decisión de alcanzar un solo mercado, pero previno que no hay que crearse expectativas apresuradas. Indicó que se aplicará un régimen alternativo para la preferenciación de bienes nuevos de origen local incluidos en normas de exportación promocionadas hasta marzo del 82. Una vez resueltos los presentes problemas conjunturales —agregó— se promoverá una adecuada participación de los trabajadores en el aumento de la riqueza.

enderá entre 1982 - 84 hasta ubicarse por debajo del 35 por ciento del PBI.

—El déficit fiscal de 1982 será del dos por ciento y en 1983 se alcanzará un equilibrio entre gastos y recursos.

—Impulsar los mecanismos de privatización y reprivatización. Se han realizado estudios para privatizar Siam, Flota Fluvial, Lagos del Sur, Sol Jet, Austral, comercialización de Gas Licuado, cuación de TV, Per. 5 por ciento del producto bruto interno en 1981, la planta de General Cerret, entre otras.

VICTOR MARCELO HERGERT
CONTADOR PUBLICO NACIONAL
Mat. C.P.C.E.E. N° 1167
Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez N° 142
Tel. 226.
Oficinas: Avda. San Martín N° 124 - Tel. 163
Gral. Ramirez Entre Ríos

Expreso Ramirez
SERVICIO DE ENCOMENDAS Y DILIGENCIAS
Gral RAMIREZ - PARANA - Gral RAMIREZ

Lettler & Wollert
MATERIALES DE CONSTRUCCION
SANITARIOS
PINTURAS — ELECTRICIDAD
HIERROS — CANOS Y ALAMBRES
BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307
GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Der Gummi
DE JORGE E. ERHARDT
LA CASA DEL NEUMATICO QUE UD. NECESITABA
Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.
Alfombras y Oubras Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.
Arda. S. Martín y Libertad — Tel. 100 — Gral. Ramirez.
BUENOS AIRES EN CRESPO — LAURENCENA 706

Sucesores de Victor Graf
ALMACEN Y DESPENSA — FRUTAS — ALIMENTOS PARA AVES
VENTAS POR MAYOR Y MENOR; AL CONTADO 6% DE DESCUENTO
Y COMO SIEMPRE ARTICULOS DE 1ª CALIDAD Y LA MEJOR
ATENCIÓN, EN SU TRADICIONAL COMERCIO.
REPARTO A DOMICILIO.
ARENALES y BELGRANO TEL. 34 y 307 GRAL. RAMIREZ.

DEFICIT FISCAL
—Se mejorarán los plazos del pago de la deuda externa.
—La balanza comercial arrojará un superávit de 1.100 millones de dólares al terminar el año. El saneamiento de la cuenta corriente del balance de pagos permitirá enfrentar los fuertes vencimientos de la deuda externa.
—El crecimiento de la oferta monetaria desde el mes de julio hasta noviembre próximo, será a un ritmo descendente. En diciembre por razones de estacionalidad se producirá un aumento mayor. La expansión de los recursos monetarios continuará reduciéndose progresivamente.
—El gasto del sector pú

Siembre..! Semillas de Maíz - Sorgo - Girasol

DISPONEMOS DE VARIEDADES FISCALIZADAS:

"Cargill" - "Continental" - "Norikin" - "Morgan"

Marcelo E. Hoffmann

PRECIO POR BOLSA 40 K. AL:	31 05 81	30 09 81
MAÍZ "CONTINENTAL"	\$ 145.000.-	\$ 143.000.-
SORGO "CONTINENTAL"	\$ 257.000.-	\$ 253.000.-

ACOPTO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL

10 de Julio 120 — Tel. 142 (Adm.) — 302 (Fáb.) — Gral. RAMIREZ (E. R.).

De Nuestro Aniversario

El Director de Información Pública del Gobierno de Entre Ríos hace llegar su más cordial saludo al director de "Pregón de Ramírez", señor José Dionisio Alvarez, y en oportunidad de la celebración de otro aniversario del semanario que tan dignamente dirige, le expresa su más vivas felicitaciones a la vez que sus votos por el permanente progreso del mismo.

Al rogarle quiera transmitir sus felicitaciones al personal que lo secundan, le reitera las seguridades de su mayor consideración y estima. Parará 21 de agosto de 1981.

Al señor Director del semanario "Pregón de Ramírez",
D. José Dionisio Alvarez Ramirez (E. Ríos).

Alfredo Domingo Belotti, Subsecretario de Información Pública - Relaciones y Coordinación Gobierno de Entre Ríos.

Lee saludando con distinguida consideración al señor director José Dionisio Alvarez y al cumplirse un nuevo aniversario de la aparición de ese medio, desea con la mayor sinceridad, los mejores augurios de ventura personal extensivos a los miembros de esa distinguida empresa auspiciándoles los mejores aciertos en el equilibrado arte de la información.

Dos muñecos S.A.C.I.P. Alfredo Enrique Russo Gerente de Relaciones Públicas. - The H. D. Le Co.

Ramirez, 21 de agosto de 1981.
Señor Director del Semanario Pregón de Ramírez,

Salúdole muy atte.
María E. D. de Sinner, Directora Interina - Es.

Posibilidad de la Reactivación de la Planta Frigorífica de Vizental y Cia.

La falta de fuentes de trabajo es la peor de las dificultades que provoca el malestar económico que se observa en nuestro medio, sin duda alguna.

Desde el cese de la actividad en la planta frigorífica de Vizental y Cia., agravada con la disminución de empleados en otras actividades comerciales, se viene notando una crítica situación social y económica que cada vez se acentúa con mayor rigor.

Esto es muy sabido y ha traído como consecuencia también es notorio y ya lo hemos señalado, principalmente el éxodo de gran cantidad de personas, familias enteras, en busca de trabajo en otros lugares y no son pocos los que han regresado defraudados en sus esperanzas a engrosar el número de desocupados o subdesocupados grupos familiares de la ciudad.

Constantemente desde hace tiempo se busca que la firma Vizental y Cia. abra sus puertas, pero hasta ahora, cuanto intento se ha hecho con tal fin, ha fracasado lamentablemente.

En estos momentos se realizan gestiones tendientes a la ansiada reanudación de trabajo en la citada planta frigorífica y habría principio de acuerdo surgido en una reunión mantenida entre el intendente municipal acompañado de miembros del Centro Comercial Industrial, Agropecuario y de Servicios "Gral. Ramirez" por una parte y Sres de la firma Vizental y Cia. por otra. Todos ellos entrevistarían al Sr. Gobernador Dr. Jorge W. Ferreyra, en una audiencia ya solicitada y a concertarse.

Vale decir que existen buenas posibilidades de que vuelva a funcionar en la firma Vizental y Cia., pero por ahora los efectos de no provocar fallas en las expectativas no limitamos sólo a lo anunciado.

El "Gordo" del Sábado Vendido en Concordia

La agencia de Lotería Congress, de la ciudad de Concordia vendió el 3750, número que resultó favorecido en el corteo del sábado, por el primer premio de pesos 480.000.000 de la lotería de nuestra provincia.

Los 20 primeros premios de pizarra correspondieron a los siguientes números:
3730 8733 30329 22181
13759 17299 40463 10980
38173 32074 18108 22602
32307 40283 42913 4022
11019 12132 20453 31027
Progresión: 6.

Gracias
CEFERINO NAMUNOURA
N. B. H.

Comunicado Municipal

PRORROGA DE VENCIMIENTO DE TASA

El vencimiento del pago de la Tasa por concepto de Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad, fijado para el 20 de agosto, ha sido prorrogado para el día 31 del corriente mes.

Motiva la Resolución Municipal la coincidencia de vencimientos de dicho gravamen con otros, y lo solicitado al respecto por el Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicio "Gral. Ramirez".

ESTUFAS

NO PASE FRIO! — INSTALE LO MEJOR

La nueva estufa a leña super económica
3 MODELOS DIFERENTES
Contado y todo por cuotas, según su comodidad.

FABRICA Y VENDE
David J. Krenz
TELS. 172 y 222 GRAL. RAMIREZ

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN TEL. 12 ENTRE RIOS.

SR. ASOCIADO:
Su Cooperativa le ofrece todas las variedades y marcas de semillas de maíz y sorgo híbridos.

Maíz "Continental" y "Cargill"
PAGO AL 31-8-81
\$ 175.000.- LA BOLSA

Comunicado Municipal

Como existiría la posibilidad de estudiar una radicación industrial en General Ramirez, y teniendo en cuenta que ello iría en beneficio de la población, por razones fáciles de explicar, la Municipalidad ha resuelto obrar con presteza abriendo un registro de postulantes al efecto.

Para poder inscribirse es necesario acudir a la Casa Municipal, todos los días hábiles en horas de atención al público.

DESPACHO MUNICIPAL, agosto de 1981.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES Necrológicas

SANTAS MISAS:

Viernes 28 a las 18:30: Hortencia M. de Osuna, funeral pp. su hijo Juan José.

Sábado 29 a las 18:30: Francisco B. Sobrano pp. esposa e hijos.

Domingo 30 a las 8:30: A Interim de la Fila, de Aurelio Polmer. A las 18:30: S. Roque pp. Tia y Estela de Kelly. A las 18: en Algarrobillos (Esc. N° 57).

Lunes 31 a las 18:30: Angel Ernesto Berna pp. Jo sé M. y Fila.

Martes 1º de Setiembre a las 9: (Bodas de Oro Matrimoniales): Alfonso Gassmann - Josefina Kraewitter. A las 18: en Isletas.

Miércoles 2: en Isletas.

Jueves 3 a las 18:30: Srta Pérez de Arrua, funeral pp. Hijo Modesto.

DEL LEGADO PONTIFICIO AFRICANO

Las últimas palabras del Cardenal Bernardin Gantin en el Congreso Eucarístico Internacional en Lourdes fueron sobre la Misa dominical "momento central de la vida cristiana". Al decir esto — continúa el Obispo de color — no olvido los otros aspectos de la Misa, y en particular de la comunión del cuerpo y de la sangre de Cristo, ni la caridad que debemos practicar con Cristo a lo largo de nuestra vida.

A los primeros cristianos les parecía inconciliable que ellos pudieran presenciar de esta reunión de los bautizados, justamente el día de cada semana que recordaba la Resurrección de Cristo y que

por esta razón se llama el Día del Señor. Para ellos, Cristo muerto y resucitado, era toda su razón de creer, de dar gracias y de esperar. Les era indispensable, hallándose dispersos en un mundo pagano, reunirse con su Presbítero y Pastor, a fin de compartir su fe y su plegaria, fortalecer su identidad cristiana y su unidad en torno a Cristo, a su Palabra, y a su Pan.

CONCLUSIONES

¿Cómo pretender vivir de Cristo sin injertarse en El como el sarmiento (rama) en la vid (tronco)? Durante mucho tiempo, la Iglesia no tuvo necesidad de hablar de obligación y de ley, pues la participación semanal en la Eucaristía era algo de por sí evidente.

Para "Todos vosotros los bautizados" ¿qué lugar concedéis a la reunión eucarística del domingo? ¿junto a Cristo, el más importante de tu vida, ¿es la ocasión por excelencia de manifestar vuestra fe en Cristo vivo y resucitado y el amor — como en otro tiempo Pedro — y de darle gracias con toda la Iglesia, de la que sois miembros? No miréis sólo vuestros esfuerzos o dificultades, sino más bien el don de Dios que se os ofrece. ¿No le oís que os dice como a la samaritana: "Si conocieras el don de Dios!"? Reconocemos que tenemos de El una necesidad vital, como la de comer y beber si queremos vivir de la vida de Dios. Y miremos a Aquel que nos ha hecho este don, que cada domingo nos invita, nos convoca.

Compleaños

—El 24 del corriente recibió múltiples demostraciones de cariño y deseos de felicidad con motivo de cumplir años la Srta. Débora M. de Santiago.

—El 18 del corriente fue objeto de expresivas demostraciones de cariño de familiares y amistades con motivo de cumplir años la Srta. Sonia Leticia Krenz.

—Fue cumplimentado por familiares y amistades al recordar un nuevo aniversario de su natalicio el 20 del corriente el Sr. Emilio Guillermo Mantovani.

—Recibió afectuosos saludos y deseos de felicidad de familiares y amistades el 21 del presente mes con motivo de cumplir años el Dr. Marcelo Angel Lescano.

Eliminatorias de Fútbol para España

AL GANAR PERU, URUGUAY DIFÍCIL QUE SE CLASIFIQUE AL MUNDIAL 1982

La desazón e incertidumbre reina entre los aficionados al fútbol uruguayo, pues su seleccionado cayó en Montevideo por 2 a 1 ante Perú, cuando prácticamente se estaba jugando el pasaporte al Mundial '82 en España.

Ahora los peruanos están a un paso de dicha competencia y en un próximo partido a jugarse en Lima, Uruguay deberá inevitablemente ganar. En tanto Perú con empatar habrá obtenido la plaza.

Gracias Espíritu Santo
S. P.

Farmacia de Turno
EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBREN LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE BERNARDO DUBNER. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

Necrológicas

† Jorge Raúl Comelli

(Q. E. P. D.)
Dejó de existir en Hinojal el 24 del corriente mes a los 48 años de edad el Sr. Jorge Raúl Comelli, apreciado vecino de esa zona rural. En el velatorio de sus restos y posterior inhumación cristiana en el cementerio municipal de nuestra ciudad, previó acto religioso se puso de manifiesto el pesar causado por el deceso del Sr. Comelli.

Nacimientos

—El 21 de julio el hogar de los esposos Florentino Méndez y Rosa Graciela Ríos se vio colmado de felicidad con la llegada de la pequeña Silvana Evangelina.

—Osvaldo Ariel lleva por nombre el niño que desde el 17 del corriente es motivo de alegría en el hogar de los esposos Atilio Alejandro Gross.

—Mirta Elena es la pequeña que llegó el 22 de julio para felicidad del hogar de Eduardo Samuel Rutz y Victoria María Barreto.

—A los nombres de Juan Carlos responderá el niño cuyo advenimiento se produjo el 9 de julio para felicidad de sus padres José Eduardo Mayer y Elda Eusebia Ramírez.

—El 22 del corriente mes se produjo el advenimiento de Lucía Valeria y Luis Ismael para colmar de dicha el hogar de los esposos Juan Luis Nichea y Lucía Della Accetta.

—Grisel María Inés lleva por nombre la pequeña que desde el 21 del corriente mes colma de felicidad el hogar de los esposos Héctor Domingo Noquera y Irma Ana María Widmer.

SANTA FE

El 16 del corriente para alegría del hogar de Horacio Alberto Alvarez y Lilliana Raquel Valli llegó el pequeño Horacio Sebastián.

NUPCIAS

—El 21 del corriente mes se efectuó la unión matrimonial del Sr. Francisco Nicanor Elizalde con la Srta. Julia Bernardina Bruselarario. Actuaron como testigos de la ceremonia el Sr. Hugo Regino Bruselarario y la Srta. Martha Mercedes Elizalde de Bruselarario.

Agradecimiento

† Jorge Raúl Comelli (Q. E. P. D.)
Falleció el 24-8-1981
Sus deudos expresan su profundo agradecimiento a quienes les acompañaron solidariamente en el doloroso trance de la pérdida de su querido familiar.

Fiestas Patronales

En la capilla "San Lorenzo Justiniano" de Isletas, se realizarán todos los días del 19 al 5 de setiembre a las 16 horas Misionetas para niños, 18 horas Misa con proyecciones bíblicas (Sonoras). El domingo 6 Primera Comunión.

Misa de confirmaciones y procesión.
A las 12 horas almuerzo popular y luego campeonato de truco, partido de fútbol, entretenimientos varios y al corecer: películas.

Feria de Platos

La Cooperadora "Gral. San Martín" de la Escuela N° 13 "Blanco Encalada" realizará el sábado 4 de setiembre una Feria de Platos en un local céntrico.

SRES. PADRES: Colaboren adquiriendo un plato, ayudando así a la labor profícua que esta ciudad lleva a cabo por el bien del alumnado de la escuela.

Gracias

Espíritu Santo
M. N. L.
Convocatoria

El Club Atlético y Deportivo "ROMA", convoca a los Sres. socios a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el día 30 de agosto de 1981, a las 9,30 horas en su sede social de Urquiza N° 563 Gral. Ramírez.

- Orden del día**
- 1º) Lectura del acta anterior.
 - 2º) Designación de asociados para que fiscalicen la elección y firmen el acta de la Asamblea, conjuntamente con el presidente y secretario.
 - 3º) Fijación de cuotas sociales.
 - 4º) Elección del total de los miembros de la Comisión Directiva.
 - 5º) Designación de un revisor de cuentas titular y un suplente.
- Comisión Directiva:**
Gral. Ramirez, 14-8-1981

Franqueo Pagado
Concesión N° 6
Distrito 12
Concepción N° 20
Tarifa Reducida
Gral. Ramírez
(E. Ríos)

Correo Argentino

Dr Flores
HOMEOPATA
El día 3 de Setiembre atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Srta. de Brunner) de 15 a 17 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/00 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Mareoni (Cardiología y Clínica Gral.)
Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).
Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:
Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e 14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e 14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Mareoni) Lunes a jueves y sábados.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallini (días jueves).
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).
Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
Fisioterapeuta: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:
Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.
Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turnos.

Semillas Maiz y Sorgo Híbridos, Selectas Variedades y Marcas

SR. ASOCIADO PRODUCTOR:

Siembre más... el País lo Necesita

Su Cooperativa lo Apoya

La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22

Historia de la Ancianidad

El Sr. Director del Secretario Regón de Rancho Don José D. Alvarez presente.

De nuestra consideración.

El día 28 del corriente se celebrará el "Día de la Ancianidad", este Centro por intermedio de su hoja que se llama Programa de Pamírez quiere hacer llegar a todos los ancianos del mundo nuestros saludos de felicitación por tan grato acontecimiento y desearles Dios mediante seguir cumpliendo muchos buenos años más y en su momento volver a cantarles "feliz, feliz en tu día".

Agradecidos por su publicación, saludamos al Sr. Director muy atte. Centro de Jubilados y Pensionados Nacionales Gral. Ramirez.

Crescencio Febre, Presidente. Enrique Larghi, Secretario.

Modificaciones en el Concurso de Preguntas y Respuestas

En el anunciado con principio para el comienzo de su realización ha sido diferida para el día 26 del mismo mes y en el próximo cuanto al material de preguntas que versaba sobre historia ha sido reemplazado por interrogantes sobre contabilidad, manteniéndose las concernientes a geografía.

La fecha fijada en un principio para el comienzo de su realización ha sido diferida para el día 26 del mismo mes y en el próximo cuanto al material de preguntas que versaba sobre historia ha sido reemplazado por interrogantes sobre contabilidad, manteniéndose las concernientes a geografía.

Gral. Trimarco Visitó Regimiento Villaguay



Momentos después de descender del helicóptero, en primer término el general de división Juan Carlos Ricardo Trimarco, seguido del general de brigada Rodolfo Enrique Luis Wehner, que fueron recibidos por el jefe de la unidad de Villaguay, Tte. Cnel. Hugo S. Fernández.

Salvando un Error

En nuestra edición anterior, al mencionar autoridades policiales en una nota de agradecimiento del intendente municipal con tador Jorge R. Waigandt, se deslizo un error que nos apuramos a corregir con las disculpas del caso. En tal oportunidad asignamos equivocadamente el puesto de Jefe Departamental de Diamante, Grado Inspector Mayor al, en realidad, Sub-jefe departamental, Comisario Principal Juan Ramón Díaz y por otra parte omitimos también involuntariamente, por supuesto, mencionar como correspondía al titular de la Jefatura Departamental Diamante al Inspector Mayor Carlos Rodolfo Laurido.

))) GUIA PROFESIONAL (((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ

Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras.

San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMES

ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.

BELGRANO 309

Gral Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados,

arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCROLL

ECUQUILICA

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Arellaneda 51

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 1er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

ODONTÓLOGO

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 585 N

Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

Perpetua para Matador de Lenonn

NUEVA YORK.— Fue condenado a cadena perpetua el asesino del cantante beat John Lenonn. Como se recordará Mark Chapman dió muerte al famoso artista el 8 de diciembre pasado.

Abogados Chilenos Van a México

BUENOS AIRES.— Los abogados chilenos expulsados recientemente de su país, volaron a México. Dichos letrados habían firmado una declaración relviniendo diversos derechos, por lo que el presidente trasandino general Pinochet ordenó sus expulsiones.

Carlos Briones y Orlando Cantuarias se radicarán en Tierra azteca, en tanto que Alberto Jerez próximamente irá a vivir a España, según se informó.

Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquina o a mano. Lanas y fibras. Heladeras, T. V., etc.

Recibimos tejidos como parte de pago de cuotas de su máquina.

BELGRANO 565

Gral. Ramirez.

Realizose Exposición Rural de Villaguay



El patio oficial sobre la pista principal de las instalaciones de la Sociedad Rural Villaguay, en la tarde del 23 en momentos en que habla el ministro de Economía, Obras y Servicios Públicos de Entre Ríos, Ingeniero Mario Bertoni.



En el grabado, de derecha a izquierda: el presidente de la Sociedad Rural señor Francisco Dunne, el ministro de Economía de la provincia Ing. Mario Bertoni, el presidente de Confederaciones Rurales del Litoral Sr. Eduardo Caminal, el doctor Julio Molina, el presidente de la Soc. Rural Concordia señor Inaz y el señor Uestra, interventor de ISSARA para el Litoral.



En la nota gráfica se ve el contenido del trabajo del jurado de Shortlands Jorge Elordi, jurado en la muestra de Perth, Escocia, en repetidas oportunidades al mismo tiempo vice presidente de la Asociación Argentina de Criadores de Horn. Procede de la Cabaña Fortín, República de General Villegas y está asistido del ayudante de Jurado doctor Ricardo Aubry.



La foto regleja una panorámica de la pista, luego que los campeones las distintas razas realizaran el desfile y se ubicaran sobre uno de los des de la misma.

Permanente Vigencia de un Bardo

Durante 1980 y 1981, Hamlet ha sido representada por el elenco del Teatro Municipal General San Martín de la ciudad de Buenos Aires, en su sede y en la ciudad de Mar del Plata. La posibilidad de mantener en escena tanto tiempo una tragedia, demuestra por sí solo la vigencia de la misma a pesar de haber sido escrita hace cerca de cuatrocientos años.

Tal vigencia, que no lo es sólo de la obra sino del autor, hace que siempre veamos con satisfacción la aparición de una nueva edición del drama. Y resulta mucho más satisfactorio en el caso que nos ocupa, porque se trata de una edición anotada que si bien ha sido pensada para su utilización en la escuela secundaria, no descarta la posibilidad de ser aprovechada por aquellos lectores que desean

hacer más completas sus lecturas.

El nuevo texto, pertenece a la Colección G.O.L.U. está precedido por un estudio preliminar de Margarita Labadía Mazuecos, traductora de varias obras de Shakespeare, y tomado de la versión española de Leandro Fernández de Moratín. La profesora Labadía Mazuecos es igualmente la responsable de las notas del libro.

Un detallado análisis del estudio preliminar a través de sus subtítulos, nos permitirá comprender su alcance: Marco histórico de la época de Shakespeare, El teatro italiano, Biografía de Shakespeare. Publicación de sus obras: clasificación de las mismas Poesía y prosa, Hamlet; fuentes y ediciones, Personajes principales, Estructura. El lenguaje. Estudios críticos. Versiones más importan-

tes en castellano. Shakespeare y la literatura española y Bibliografía selecta. Completan un poco más de sesenta páginas que permiten una muy completa visión que permite ubicarse en la época.

El libro ha sido editado por Cince, de España, y distribuido con exclusividad para la República Argentina por Kapelus.



Dr. Marcelo Angel Lesano
Veterinario
Ezequiel Ricardo
Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO FARMACIA.

Fonseca y S. Martín.

Teléfono 69.

Cena 500. Aniversario de Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda. 17 de Septiembre de 1981 Local Molino Harinero Adquisición de la Tarjeta en la Cooperativa

Homenaje al Dr. Alcides Carlos Desio

Reconocimiento Médico de la Clase 1963

Reuniríanse Presidentes de Argentina y Uruguay A Ciudadanos Clase 1963

Comisión Pro homenaje al Dr. Alcides Carlos Desio, para el cumplimiento de su aniversario de su fundación e iniciación de su actividad profesional en Gral. Ramírez, sirviendo con su sacerdocio y su labor con el fervor y la naturalidad humana para el reconocimiento público del mejor obrero a la labor devoto que puede aspirar a la calidad de hombre y la calidad de amigo. El Dr. Desio, ha de ser reconocido en un acto que se llevará a cabo durante el almuerzo que se celebrará el día 17 de septiembre, como se anunció, en el Centro de Empleados de Comercio el 6 de septiembre a las 13 y de 15 a 19 horas, para asistir al acto que se celebrará a las 19 horas, un pergamino recordatorio del acontecimiento.

- Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda. Tel.: 510.
- Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda. Tel.: 84.
- Gaspar Folmer y Cia. Tel.: 25.
- Tienda "GRAF" Tel.: 61.
- Leffler y Wollert Tel.: 307.
- Fclia. "Dubner" Tel.: 167.
- Guillermo Bender Tel.: 30.

Estudio Contable de Jorge R. Walgandt Tel.: 185. Rogando a los interesados que las retiren a la brevedad posible por razones de organización. También anuncia la Comisión que continúa a la firma en la municipalidad de lunes a viernes de 7:30 a 13 y de 15 a 19 horas, un pergamino recordatorio del acontecimiento.

El Jefe del Distrito Militar "Entre Ríos" comunicó a los ciudadanos de la clase 1963 y otras a incorporar con la misma pertenencias al Distrito Militar "Entre Ríos", que el Reconocimiento Médico se realizará desde el día 9 de septiembre hasta el día 7 de octubre del corriente año, en el Distrito Militar "Entre Ríos" (Av. Ejército y Alvarado - Cuarteles - Paraná). Según el número de sorteo correspondiente a cada ciudadano, los días de presentación serán los siguientes:

Fecha	Sorteo
Día mes año desde hasta	
09 Set '81	1000 950
10 Set '81	949 901
11 Set '81	900 849
12 Set '81	847 800
14 Set '81	799 757
15 Set '81	756 709
16 Set '81	708 663
17 Set '81	662 619
18 Set '81	618 574
19 Set '81	573 523
21 Set '81	525 432
22 Set '81	Art. 16 Cl. 62
23 Set '81	Art. 16 Cl. 61
24 Set '81	Art. 17 Cl. Vs.
25 Set '81	481 434
26 Set '81	433 385
23 Set '81	384 336
29 Set '81	335 294
30 Set '81	293 247
01 Oct '81	246 196
02 Oct '81	195 151
03 Oct '81	150 106
05 Oct '81	105 059
06 Oct '81	058 006
07 Oct '81	005 001

A Infraciores. Nota: Aquellos ciudad...

MONTEVIDEO. — La zona de libre comercio y la construcción del gasoducto son los dos temas que se siguen estudiando entre los gobiernos de los dos países, afirmó el embajador argentino ante el gobierno uruguayo, general Santiago Omar Rivero. El diplomático se en-

trevistó con el futuro presidente de este país, teniente general Gregorio Alvarez, a quien deseó éxito en sus nuevas funciones. Rivero expresó que los acuerdos bilaterales entre los países del Plata se irán concretando, porque existe una firme voluntad para ello.

RECONOCIMIENTO MEDICO DE DISCAPACITADOS

Se comunica a los señores padres de ciudadanos discapacitados pertenecientes a la clase 1963, a ser convocados próximamente al Reconocimiento Médico General para el Servicio de Conscripción, que a fin de que sus hijos puedan ser reconocidos en forma diferencial (previada, en día y hora) deberán solicitarlo al Distrito Militar correspondiente, personalmente o por correspondencia, aportando los siguientes datos del causante: Clase a que pertenece, N° de Identidad (DNI), domicilio y diagnóstico.

Finalmente no descartó una próxima entrevista del presidente argentino Roberto E. Viola con el futuro mandatario oriental quienes además de amigos personales son dos protagonistas de la actual realidad del cono sur americano.

Se determina el día 9 de setiembre del corriente año, la oportunidad en que el ciudadano deberá presentarse. El mismo podrá concurrir acompañado con un familiar directo, aconsejándose que lo haga munido de la documentación médica pertinente.

No deberá tenerse en cuenta la fecha fijada para su presentación en la cédula de llamada.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 100 - TEL. 55 - Gral. Ramirez

Entre Ríos.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Helwing)

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

HELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1962

Matricula N° 2591

NUESTROS PROXIMOS REMATES:

SETIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 10 Y 24

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 18

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MIERCOLES 30

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE AGOSTO 1981

Lunes 31 a las 14 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C.C. 6

TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

